

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Fraktion im Kreistag Kaiserslautern

An
Landrat Ralf Leßmeister
Lauterstr. 8
Kaiserslautern

Fraktion im Kreistag Kaiserslautern

Jochen Marwede
Fraktionsvorsitzender
Tel.: +49 (177) 62 99 082
Jochen.marwede@gmail.com

Doris Siegfried
Stellv. Fraktionsvorsitzende
Tel.: +49 (6374) 5432
doris.siegfried@gmx.de

Dr. Eike Heinicke
Jutta Neißer

Hochspeyer, 12.4.2021

Betreff: Neuer Linienverlauf der Linie 142

Sehr geehrter Herr Landrat, sehr geehrte KollegInnen im Kreistag,

die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN bittet Sie um die Aufnahme des Antrags „Neuer Linienverlauf der Linie 142“ auf die Tagesordnung der kommenden KA und KT-Sitzung.

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung wird beauftragt einen neuen Linienverlauf der Linie 142 zwischen Hütschenhausen-Mitte (Hauptstuhler Str.) und Bahnhof Bruchmühlbach-Miesau über Hauptstuhl zu prüfen.

Begründung

Der Verlauf der Regionalbuslinie 142 (Ramstein – Schönenberg-Kübelberg und zurück) ist zwischen Hütschenhausen-Mitte und Bahnhof Bruchmühlbach-Miesau zu optimieren. Hierzu schlagen wir einen zukünftigen Verlauf zwischen Hütschenhausen und Hauptstuhl (und umgekehrt) vor, um Züge des Nahverkehrs zu erreichen, die innerörtliche Verbindung zum Bahnhof in Bruchmühlbach zu gewährleisten und vor allem die gegenwärtig wenig sinnvolle doppelte Befahrung der Bahnhofstraße bei Hin- und Rückfahrt in Miesau zu beenden. Eine solche Verbindung erfordert weder Zeit- noch Geldaufwand (gleichbleibende Zeiten an/ab Bahnhof Bruchmühlbach-Miesau), sie ermöglicht erstmals eine direkte Verbindung zwischen vielen Gemeinden des westlichen Landkreises, insbesondere zwischen den Nachbargemeinden Hütschenhausen und Hauptstuhl. Der Ortsteil Elschbach bleibt über die Fahrten von und nach Schönenberg weiterhin erreichbar.

Mit freundlichem Gruß



Jochen Marwede
Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen im Kreistag Kaiserslautern